
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟県立松代病院の理念は、『地域の生活を医療で支援

します』～ここに生活するすべての皆様のために最善の

医療を尽くします～（平成１３年策定）であり、病院に

掲げられております。この理念のもと、職員一同が日々

勤務していることは皆さんご存知のとおりです。 

急速に進む高齢化、少子化、人口減などが叫ばれて久

しいですが、その先端を当地域は走っており、取り巻く

環境は今後も厳しいと言わざるを得ません。 

しかし、超高齢であっても独居生活をされておられる

方、夫婦二人暮らしの方などを診させていただくと、こ

の地域だからこそ住み慣れた自宅で過ごすことができる何

かがあるのだと考えさせられます。隣近所、地域内外の信頼関係や人間関係が豊かだからこ

そ可能なのかもしれません。 

そのような地域で当院に求められていることは、プライマリ・ケア（身近にあって、なん

でも相談にのってくれる総合的な医療）を提供し、他の医療機関（県立十日町病院など）と

のさらなる連携を行いながら、入院医療や在

宅医療を推進・充実させることとされており

ます。職員一体となり体制の確保充実をはか

っていきたいと思います。 

当院はいわゆる高度急性期医療を提供でき

るわけではありません。しかし、その架け橋

となるべく、職員一人一人が今後も研鑽して

まいります。 

次ページへ続く 



前ページからの続き 

松代病院は、昭和２１年８月の終戦の混乱の最中に当

地域に開設された日本医療団十日町病院所属松代診療所

が始まりとされ、その灯は地域を照らし続けてまいりま

した。 

時代は変わっても皆様のあかりであり続けられるよう、

松代病院の理念に沿って、努力していく所存ですので、

皆様のご指導、ご支援をよろしくお願いいたします。 

               松代病院長 鈴木和夫 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

渡邊内科医師 
秋田県の西馬音内盆踊り（日本
三大盆踊りの一つ）がある羽後
町から異動してきました。大学
一年生の地域実習が松代病院
で、その時に病院の方々から良
くして頂いたことを今でも覚え
ています。 
着任したばかりで慣れていま
せんがよろしくお願いします。 

髙橋薬剤部長 

十日町病院から異動してきまし
た。 
地域の皆様が安心して薬物療
法を受けられるよう、日々努め
ていきたいと思います。 
よろしくお願いします。 

安塚高等学校から異動してき
ました。 
病院勤務は初めてで慣れない
部分もありますが、松之山の出
身ということもあり、この地域
の医療に少しでも役立てるよ
う頑張ります。 

上越の県立中央病院から来ま
した。 
松代病院は初めてですが、4 年
ぶりの地域密着型の病院勤務
となります。 
早く慣れて、地域の方々に貢献
できるように頑張っていく所存
であります。 

筑波臨床検査技師長 江口経営課主事 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

当院では年間５人程度の研修医（医大卒業免許取得後の医師）を受け入れています。 

期間は研修プログラムにより長短がありますが、長いと３ヶ月在任する研修医もいます。 

今年の受け入れ予定 

６月 山崎仁史医師 （上越総合病院） 

７月 長谷川裕一医師（上越総合病院） 

９月 長櫓宏規医師 （上越総合病院） 

１０月 所 卓見医師 （上越総合病院） 

１２月 内山敦司医師 （新潟大学医歯学総合病院）

十日町病院から来ました。松代
は病院全体が一つの部署のよ
うで和気あいあいとしている
ように思いました。すばらしい
と思います。これからも“魚釣
り”頑張ります。仕事もよろしく
お願いします。 

十日町病院から異動してきまし
た。それぞれの患者さんに合っ
た看護の提供をすると共に地
域の皆さんが健康で元気に過
ごせるようなお手伝いができ
るように努めていきたいと思っ
ています。よろしくお願いしま
す。 

久保田調理師 

県立中央病院から、この春異動し
て参りました。県立病院勤務は五
つ目の病院ですが、松代病院は初
めて勤務させていただきます。チ
ーム松代病院の一員として安心
安全な看護を提供していきたいと
考えております。地域行事にも参
加させていただく事もあるかと思
います。皆様にはお世話になりま
す。よろしくお願いいたします。 

本山副看護師長 

４月より看護助手として働いて
います。 
未経験の職種で、看護師さん
や患者様にご迷惑をおかけす
る毎日です。早く仕事を覚え足
手まといにならぬ様、働きたい
と思います。よろしくお願いい
たします。 

倉林主任看護師 高橋看護助手 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康教室 

音楽会 

シンポジウム 

折紙講座 

地域の医療を考える

シンポジウム（11月） 

ひなまつりコンサート（3月） 

なじょだね

健康教室 

地域健康教室 

１階ホールで

月 2回開催 


